## **Berichte im Poeler Inselblatt**

Jahrgang 2017

Nr.316 Feb. 2017

## Neuer Übungsleiter für die Laufgruppe



Der 16-jährige Niklas Krombach ist der neue Übungsleiter der Laufgruppe des Poeler SV. Mit drei Läufern hat er im September des vergangenen Jahres die Gruppe übernommen. Zwölf Sportler sind inzwischen wieder organisiert.

Niklas, der im Jahre 2000 in Siegen geboren wurde, erzielte seine ersten sportlichen Erfolge in Sachsen, der schönen Stadt Freiberg, in der er bis zum Umzug nach Poel lebte.

Speerwerfen, Weitsprung und Großläufe waren dort seine

Disziplinen. Wenn er allerdings in den Ferien auf Poel war, nahm er an den Poeler Läufen teil und belegte beim Abendlauf sogar einmal den zweiten und einmal den dritten Platz in seiner Altersklasse. Seitdem ließ ihn das Laufen nicht mehr los. Er zog seine ganze Familie mit in seinen Bann.

Als der Verein Mitstreiter für die Organisation des 8. Poeler Abendlaufes benötigte, erklärte sich seine Mutter Kerstin spontan bereit, ihre ehemaligen beruflichen Erfahrungen in die Waagschale zu werfen. Somit werden wir die Familie Krombach zu allen Läufen auf der Insel, als Organisator, Helfer oder Läufer erleben.

Neu interessierte Läufer können sich freitags um 17.00 Uhr in der Sporthalle einfinden, um einfach mal einen "Schnupperlauf" mitzumachen.

Auch suchen wir noch freiwillige Unterstützer, die uns beim Abendlauf bei der Absperrung der Laufstrecke unterstützen, oder die Verpflegungsstelle übernehmen.

Wilfried Beyer